



26.02.2021

## ANFRAGE

Betreff: Pflege des „Bretzenheimer Wegs“ in Höhe Sportplatz Theresianum

Der Bretzenheimer Weg wird von fahrradfahrenden und zu Fuß gehenden Menschen rege genutzt. Leider bildet sich nach Regen in Höhe des Sportplatzes vom Theresianum eine mehrere meterlange über den ganzen Weg in der Breite gehende Pfütze, die tagelang nicht versickert. Es wird versucht der Pfütze auszuweichen und die Menschen kommen sich in die Quere. Dies ist problematisch in der dunklen Jahreszeit und führt zu gefährlichen Situationen insbesondere bei Glatteis.

Wir fragen daher, ob die Verwaltung diesem Zustand Abhilfe leisten kann.

gez. Simone Bludau



